



【今月の一言】 会長 松田 学

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼を申し上げます。

4月に入り、62期の新年度を迎えました。

最近のスクラップと鉄鉱石の大幅な価格上昇により母材価格も急激に上がり始めました。

前年に引き続き、今期も大きく変動していく環境になります。今後の大幅な値上げに備えて、在庫を早めに手配しています。最近はかなり、在庫の山も高くなってきました。

市場動向を見極めながら適切な在庫手配をして、お客様へのご負担をなるべく軽減していく努力をしております。引き続きご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。

2022年 新人紹介



今年も新入社員が入社しました。
若さでまぶしい2人に期待が高まります。



研修風景です。
業界知識もゼロから猛勉強中です！



3月下旬～4月上旬は
雨の日も多い中で、
入社式当日は天候にも
恵まれ、桜の木の下で
写真撮影できました。

今月の川柳(「今月の一言」連動型)

値上げ(音上げ)前
企業努力で
あと一手
by キーオ

今月の朝礼での一言

埼玉県の秩父に苺狩りに行ってきました。
紅ほっぺ・やよいひめなどをはじめとした
多品種の苺をおいしく頂くことができました。
まだ間に合いますのでみなさんも一度
いかがでしょうか。

